Bouger pour apprendre - La relation: Facteur

Ce jeu théâtral a pour but de mettre en scène les émotions et sentiments à travers le personnage du facteur. Il peut être précédé de l'exploration en groupe des différentes cartes, afin d'aider les enfants dans leur expression.

La classe se trouve à une extrémité de la salle. Elle désigne un facteur qui va chercher une carte à l'autre extrémité et l'apporter au camarade de son choix. Sur cette carte figure une représentation d'une émotion ou d'un sentiment que le facteur devra mimer en rejoignant le destinataire. Ce dernier devient ensuite le nouveau facteur.



Matériel: Cartes avec représentations d'émotions et de sentiments (voir «Modèles à télécharger», pdf)

Source: Aline Schoch Prince, coordinatrice du projet «Youp'là bouge à l'école!», Marianne Fluck Felix et Annette Matthey-Christen, enseignantes à l'école enfantine



Schweizerische Eidgenossenschaft Confédération suisse Confederazione Svizzera Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO